

## La disidencia se une para cambiar la educación y el país

**Por: Unidad Docente. 06/08/2016**

A LAS Y LOS PROFESORES DE CHILE:

La sociedad chilena ha asistido en los últimos años al despertar de grandes sectores sociales que exigen cambios de fondo de nuestro quehacer como país.

El profesorado no ha estado ajeno a esas exigencias, al contrario, ha sido partícipe de la organización del movimiento social e impulsor principal de las grandes movilizaciones que se han convocado.

Especial rol ha jugado en las que apuntan a implementar un sistema educacional que otorgue igualdad de oportunidades a todos los estudiantes a través de una educación integral, gratuita, de calidad, laica y democrática, en el que se reconozca el rol principal del docente en el éxito de estas políticas.

Es también la imperiosa necesidad de superar el currículo estandarizado que está dañando duramente a las comunidades escolares para recuperar la noción de una educación humanizadora, transformadora y liberadora.

Ese sentimiento de cambio profundo se expresó con mucha fuerza durante los años pasados en un despertar magisterial, que cuestionó no sólo las políticas del gobierno, sino que la falta de autonomía e independencia del gremio para enfrentar estos hitos históricos.

Hoy el magisterio debe volver a ser actor principal con el objetivo de lograr las verdaderas reformas de la educación y ello solo será posible en la medida que logremos la unidad concebida como aquella que se construye en función de los intereses de todo el profesorado y de los intereses de la familia y de nuestros estudiantes.

Esto se hace en conjunto con la base del profesorado, no con manejos cupulares ni mucho menos con la intervención de agentes externos al gremio. **La unidad que proponemos es a partir del respeto irrestricto a la voluntad y decisiones del conjunto del profesorado, y basada firmemente en un acuerdo programático que se proponga cambiar el actual estado de cosas.**

Para encauzar al gremio en este camino, para que el profesor vuelva a creer que es posible volver a ocupar el sitio social que nunca debimos perder, es imperioso enfrentar las próximas elecciones del Colegio de Profesores con listas unitarias en todo el país en que tengan cabida todos los profesores y movimientos emergentes aportando y participando en concretar los cambios de fondo que impulsaremos.

Esta tarea la entendemos como de todos los profesores que no aceptan mantener el actual estado de cosas con una conducción gremial que no ha sido capaz de sintonizar con lo que realmente sienten y exigen las bases.

**Por ello queremos comunicar a todo el profesorado que la unidad de los movimientos disidentes se ha concretado para enfrentar este gran desafío el 23 de Noviembre próximo, en que se renovarán todas las directivas gremiales.**

Este proceso unitario ha sido capaz de elaborar un programa común, que pronto daremos a conocer a todo el país, el que llamamos a que sea suscrito por todas las profesoras y profesores del país que saben que ha llegado la hora de que su voz sea escuchada.

Hacemos un llamado a todos nuestros colegas a incorporarse a este proceso de manera activa, a levantar listas unitarias en todos los niveles, elegir apoderados de esas listas y hacer patente su decisión al momento de votar el próximo 23 de noviembre.

**¡NUNCA MÁS SIN LOS PROFESORES!**

**MOVIMIENTO POR LA UNIDAD DOCENTE.**

**MOVIMIENTO AMPLIO POR UN NUEVO COLEGIO DE PROFESORES.**

## MOVIMIENTO POR LA REFUNDACIÓN GREMIAL Y PEDAGÓGICA.

Santiago, agosto 03 de 2016

Fuente: <http://www.unidaddocente.cl/la-disidencia-se-une-para-cambiar-la-educacion-y-el-pais/>

Fotografía: hispantv

**Fecha de creación**  
2016/08/06